Weihnachtsanlass der OS Rain

Der heutige letzte Schultag, Freitag, 20.12.24, stand im Zeichen einer Sternwanderung. Zuvor hatten die Klassen mit ihren Lehrpersonen im Klassenzimmer Weihnachten gefeiert.

WM. Am Mittag kehrten die vier Gruppen von ihren Wanderungen aus Pfäffikon, Hombrechtikon, Bubikon und Schmerikon zum Schulhaus Rain zurück. Die ankommenden Schülerinnen und Schüler konnten sich mit einem warmen Punsch und einer grillierten Bratwurst, einem Cervelat oder mit geschmolzenem Käse an den verschiedenen Feuerschalen aufwärmen und ihr Essen im Trockenen geniessen. Nach dem Dessert sangen zwei Klassen und die Schülerinnen des Wahlfachs Chor Weihnachtslieder und stimmten so die ganze Schule auf die bevorstehenden Weihnachtsferien ein.

Unsere Schulleiterin, Ruth Göldi, nahm die Sterne mit ihrer Symbolkraft zum Anlass, um uns die Bedeutung der Weihnachtszeit näher zu bringen. Sie verwies darauf, dass die Sterne auch schon in früheren Zeiten den Menschen Orientierung gegeben haben. Sie verglich sie mit Lichtpunkten, die uns, wie die guten Wünsche, Mut machen, uns inspirieren und als Wegweiser und Hoffnungsträger dienen. Frau Göldi ermutigte sowohl die Schülerinnen und Schüler als auch die Lehrpersonen ihre «inneren Sterne» leuchten zu lassen: Sie wünschte den Schülerinnen und Schülern, dass sie ihren Fähigkeiten vertrauen und in herausfordernden Momenten den Mut aufbringen, weiterzugehen. Den Lehrpersonen rief sie in Erinnerung, sich an ihren kleinen und grossen Erfolgen ihrer täglichen Arbeit zu erfreuen.

Mit den Worten «Gemeinsam, als Schulgemeinschaft können wir ein grosses, helles Licht sein – ein Sternenhimmel, der zeigt, wie wichtig Zusammenhalt, Respekt und gegenseitige Wertschätzung sind!» entliess Göldi alle Beteiligten in die wohlverdienten Weihnachtsferien.

